

## Der Bürgermeister der Marktgemeinde Regau



Offener Brief an die Regauer Vereine,  
die Freiwilligen Feuerwehren Regau und Rutzenmoos

Liebe Vereinsmitglieder der Regauer Vereine,  
liebe Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren,  
sehr geschätzte Vereinsmitglieder in Funktionen,  
sehr geschätzte Vereinsobleute und –vorsitzende,  
sehr geehrte Mitglieder der Feuerwehrkommandos,  
sehr geehrte Feuerwehrkommandanten!

Wir alle befinden uns in einer Situation, die es zuvor noch niemals gegeben hat. Die aktuelle Covid-19-Krise hat unser aller Leben mit einem Schlag verändert, wenn nicht gar auf den Kopf gestellt. Neben gesundheitlichen Sorgen, der Sorge um den Arbeitsplatz und anderen sich aus der Lage ergebenden Schwierigkeiten, fehlen uns die gewohnte Freizeitgestaltung und unsere sozialen Kontakte.

Sehr viele Regauerinnen und Regauer verbringen eine Vielzahl an Stunden in unseren Vereinen und bei den Feuerwehren. Diese wunderbare Möglichkeit der Freizeitgestaltung ist nunmehr nicht möglich oder nur in einem sehr eingeschränkten Ausmaß. Natürlich stehen die Feuerwehren auch in diesen herausfordernden Zeiten im Einsatz, sobald man sie braucht – mein großer Dank dafür! Schmerzlich vermisst von Vielen, wird aber die Kameradschaftspflege, genauso wie bei der Bürgerkorpskapelle die Proben und das Beisammensein bei all unseren anderen Vereinen. Wir vermissen unsere Vereinskollegen, den persönlichen Austausch und ganz allgemein das Gemeinschaftsgefühl.

Zudem kommt nunmehr die schmerzliche Gewissheit, dass, bis zumindest dem 31. August 2020 keine Veranstaltungen erlaubt sein werden. Das betrifft sowohl unsere Vereine, wie auch unser gesellschaftliches Leben im Sommer. Unsere Feuerwehren und Vereine trifft das Verbot gleich doppelt: einerseits gibt es kein gemütliches Beisammensein bei diversen Festen – für viele der Höhepunkt der Sommerzeit – andererseits gibt es die erhofften und benötigten Einnahmen nicht. Die Regauer Bevölkerung schätzt ihre Feuerwehren und Vereine und liebt die Sommerfeste, dies zeigen die Besucherzahlen ganz deutlich. Diese Freude an den Sommerfesten ist uns aber heuer genommen.

Ich weiß, das ist für viele sehr schwer. Auch ich habe mich schon sehr auf die kommenden Veranstaltungen gefreut. Aber vielleicht finden wir Regauerinnen und Regauer in diesem besonderen Jahr andere Möglichkeiten, Euch, unseren Feuerwehren und unseren Vereinen unsere Verbundenheit und Wertschätzung zu zeigen. Ich als Bürgermeister unserer Gemeinde bin jederzeit für Euch da, und sollte es in meinen Möglichkeiten liegen, verspreche ich, Feuerwehren und Vereine bei den derzeitigen Herausforderungen jetzt besonders zu unterstützen. Zusammen schaffen wir das. Denn gerade in diesen Zeiten gilt umso mehr: Wir gemeinsam für unser Regau!

Passt auf Euch und auf Eure Mitmenschen auf und bleiben wir gemeinsam gesund!

Euer Bürgermeister



Peter Harringer